

## **Gaza- Appel à manifester le 9 novembre 2023 à Chambéry à 18h devant les grilles de la préfecture**

**CESSEZ LE FEU IMMEDIAT**

**ARRETEZ CETTE EXTERMINATION DU PEUPLE PALESTINIEN !**

Le massacre continue jour après jour à Gaza par des bombardements indiscriminés mais aussi des bombardements ciblés sur les hôpitaux, les ambulances, le centre culturel français de Gaza, oui le centre culturel français et cela ne fait qu'étonner notre ministre de la défense !

300 000 personnes c'est le chiffre estimé de personnes qui sont restées à Gaza City encerclées et attaquées minutieusement par les forces israéliennes .

300 000 personnes qui n'ont pas voulu ou pu partir vers le sud de Gaza car elles n'avaient pas de lieu pour se réfugier, car elles ne pouvaient pas partir, et qui prennent le risque de mourir chez eux plutôt que sur les routes ou dehors, dans les rues, sur la plage...

Beaucoup se sont réfugiées dans les écoles, les mosquées et les églises espérant que ces lieux seront épargnés par les bombardements et par les chars. Le seront-ils ? Pas tous, 4 écoles au moins ont été bombardées la semaine dernière.

Qui va arrêter ce massacre, ce génocide que dénonce de plus en plus de personnalités, d'organisations jusqu'au directeur du bureau de New York du haut -commissariat aux droits humains Craig Mokhiber qui constate l' impuissance de l'ONU dans sa lettre de démission.

Qui va oser brandir la bannière des Droits de l'Homme et de la Paix. L'ONU le peut elle encore ?

Combien faudra-t-il de morts dans la population civile avant l'intervention internationale ?

Ce génocide se perpétue sous les yeux et la complicité des gouvernements occidentaux mais aussi de nombreux gouvernements arabes qui peinent à réagir alors que leurs populations s'élèvent pour demander l'intervention de leur pays pour arrêter ce massacre.

Il se perpétue sous nos yeux grâce au courage des journalistes palestiniens et étrangers qui sont restés à Gaza et qui sont aussi en Cisjordanie. Ils paient un lourd tribut dans cette guerre avec déjà la mort de plus de 25 d'entre eux.

Oui, c'est une sale guerre. Comme toutes les guerres, nous direz-vous, mais pour quel résultat ? L'espoir pour Israël d'éradiquer non seulement le Hamas mais toute la résistance palestinienne à Gaza comme à Jenine, Naplouse, Tulkarem, Jerusalem, Hebron?

10 nouveaux morts à Jenine cette semaine, 117 en Cisjordanie depuis le 7 octobre, routes coupées, population maintenue dans les maisons, exactions des colons escortés par l'armée !

Pour quel résultat sinon l'objectif du gouvernement d'extrême droite israélien de réussir le projet sioniste d'un état juif de la mer au Jourdain.

Non Monsieur Netanyaou

« IL N'Y A PAS DE GUERRE A GAGNER MAIS DES SOLUTIONS A TROUVER ! pour que vous ayez la Paix entre israéliens et palestiniens !.

La France s'honorerait à dire à son ami Israélien que pour construire une PAIX il faut cesser de croire qu'Israël peut maintenir le peuple palestinien dans les « territoires prisons » de Gaza et de Cisjordanie mais lui dire qu'il faut :

- L'arrêt immédiat des bombardements
- Le retrait des forces armées israéliennes de Gaza et de Cisjordanie
- L'arrêt des exactions des colons et des transferts forcés de communautés bédouines
- La levée du blocus et du siège de Gaza : laisser entrer vivres, médicaments, gasoil
- Permettre les évacuations sanitaires
- Ouvrir des négociations pour la libération des otages et des prisonniers politiques

Que pour construire une paix juste et durable il faut arrêter la colonisation des territoires occupés et décoloniser ces territoires, reconnaître l'existence d'un peuple et d'un état palestinien, dire que ce peuple doit s'autodéterminer.

La France doit intervenir et convaincre les Nations Unies, en premier lieu ses alliés du Conseil de Sécurité, qu'elles doivent impérativement aider à résoudre ce conflit.

Partout, heureusement les peuples commencent à s'élever contre cette guerre, à Londres qui connaît les rassemblements les plus fournis depuis 4 semaines, mais aussi à Washington, à New York et dans toutes les grandes villes du Canada. En Allemagne 9000 à Berlin, 17 000 à Dusseldorf, partout en France les manifestations grossissent en nombre.

Des voix juives s'élèvent aux USA et au Canada, et ce mouvement s'étend à l'Europe, à la France aussi, des collectifs « Voix juives pour la paix » récoltent des dizaines de milliers de signatures sur la pétition « Pas en notre nom » et travaillent avec des associations palestiniennes.

Tous ensemble, ils dénoncent la politique jusqu'aboutiste du gouvernement d'extrême droite d'Israël, tous ensemble ils exigent, tous ensemble nous exigeons un cessez-le-feu immédiat pour que le massacre s'arrête enfin.

Appel de l'association France Palestine Solidarité avec Amnesty international groupe de Chambéry, Association des amis de la librairie Jean Jacques Rousseau, Association Solidarité Enfants Palestiniens, Alternatives Autogestion, Attac, Cap à gauche, Chambéry Avenir, EELV grand Chambéry, Ensemble ! 73, IFSU73, Génération.s Savoie, La France Insoumise, La libre pensée, Ligue des droits de l'homme, Mouvement citoyen Grand Chambéry, Mouvement de la Paix, Nouveau Parti Anticapitaliste, Parti communiste des ouvriers de France, Parti Ouvrier Indépendant, Parti communiste Français, Parti Socialiste, UL CGT Chambéry